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INTERROGAZIONE: Interessamento sulla vicenda dell'emergenza "briccole vaganti" in laguna 

 

Il sottoscritto consigliere comunale, 

PREMESSO CHE 

è stato chiesto, da parte di molte persone interessate alla navigazione, un interessamento sulla 
vicenda, già abbastanza nota, dell'emergenza "briccole vaganti" in laguna e nei canali della città.  

Sempre più spesso i tronchi deteriorati si staccano dall'ormeggio e vanno alla deriva, mettendo a 
rischio la navigazione professionale e quella da diporto.  

Di recente sono avvenuti anche incontri, fra le amministrazioni comunali e il provveditorato alle 
opere pubbliche e la faccenda è stato oggetto di interesse negli ultimi anni, ma di interventi 
concreti, a quanto ci risulta, ancora, non se ne vedono e se ci sono stati risultano insufficienti. 

Siamo a conoscenza di un finanziamento di 2,5 milioni di euro stanziati in occasione della legge di 
bilancio 2020 per sostituire molte briccole della zona Sud della Laguna: un intervento atteso da 
molto tempo dagli stessi diportisti e pescatori. 

RITENUTO CHE 

La sostituzione di vecchie e consunte briccole sia un’azione importante e positiva. 

CHIEDE 

a codesta Amministrazione se il progetto di sostituzione briccole sia già operativo e se preveda 
anche la raccolta di questi grossi, pesanti e talvolta appuntiti ostacoli che affiorano a malapena dal 
pelo dell'acqua rendendo molto pericolosa la navigazione.  

In caso negativo si chiede all’Amministrazione come intende procedere per risolvere questo 
problema.  

Invio alcune foto della situazione in zona Chioggia (gennaio 2021). 

Chioggia, 09/03/2021 

 

Beniamino Boscolo 


